

BAKAMLA

Sambut HUT Persit ke-79 Tahun 2025, Kodim Tulungagung Gelar Baksos Donor Darah

Achmad Sarjono - TULUNGAGUNG.BAKAMLA.ID

Feb 6, 2025 - 22:13



TULUNGAGUNG - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 tahun 2025, Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cabang XXI Kodim 0807 Tulungagung bekerja sama dengan Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Tulungagung menggelar kegiatan Bakti Sosial (Baksos) Donor Darah di Aula Pandu Sakti Makodim Tulungagung Jl. Jaksa Agung Suprpto No. 17 Kelurahan Kampungdalem, Kecamatan Tulungagung, Kabupaten Tulungagung, Jawa

Timur, Rabu (05/02/2025).

Image not found or type unknown



Ketua Persit KCK Cabang XXI Kodim Tulungagung, Ny. Fariza Nashir, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari perayaan HUT Persit ke-79 sekaligus sebagai bentuk kepedulian sosial terhadap masyarakat. “Donor darah bukan hanya sekadar kegiatan sosial, tetapi juga bentuk nyata kepedulian kita terhadap sesama. Setetes darah yang kita donorkan bisa menyelamatkan nyawa orang lain. Kami berharap kegiatan ini dapat menginspirasi masyarakat untuk lebih peduli terhadap pentingnya donor darah,” ujarnya.

Donor darah kali ini tidak hanya diikuti oleh anggota Persit dan prajurit jajaran Kodim 0807 Tulungagung, tetapi juga mendapat dukungan dari berbagai elemen, termasuk anggota Polri dan Bhayangkari, serta adik-adik Pramuka. Partisipasi berbagai pihak ini menunjukkan tingginya kesadaran masyarakat akan pentingnya donor darah sebagai aksi kemanusiaan.

Image not found or type unknown



Sementara itu, Kasdim 0807 Tulungagung, Mayor Arh Untung Wiyono, ST, mengapresiasi antusiasme para pendonor yang berpartisipasi dalam kegiatan ini. "Kami sangat mengapresiasi semangat para peserta yang dengan sukarela mendonorkan darahnya. Donor darah tidak hanya bermanfaat bagi penerima, tetapi juga bagi kesehatan pendonor itu sendiri. Selain itu, kegiatan ini memperkuat solidaritas antara TNI, Polri, dan masyarakat dalam membantu sesama," ungkapnya.

Kegiatan donor darah ini berlangsung dengan tertib dan lancar berkat kerja sama yang solid antara Kodim 0807 Tulungagung, Persit KCK Cabang XXI, serta PMI Kabupaten Tulungagung. Harapannya, kegiatan sosial semacam ini dapat terus berlanjut dan menjadi agenda rutin yang bermanfaat bagi masyarakat luas. (Jon)